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Greve em obras de ponte de 2,85 Km em 
SC foi debatida em audiência pública 

A Comissão de Fiscalização Financeira 
e Controle (CFFC), em conjunto com a 
Comissão de Viação e Transportes (CVT) 
da Câmara dos Deputados, promoveu 
na quarta-feira (27/03/2013), audiên-
cia pública que debateu os problemas 
que levaram à greve de trabalhadores 
que paralisou por cinco dias as obras da 
Ponte Anita Garibaldi em Laguna, no Sul 
de Santa Catarina. O empreendimento 
faz parte da duplicação da BR-101, no 
trecho Sul, com um vão de 2,85 km.

A iniciativa do debate foi do depu-
tado Edinho Bez (PMDB-SC), presidente 
da CFFC, que destacou a necessidade 
de esclarecer eventuais problemas e 
dúvidas nos contratos firmados en-
tre o Departamento Nacional de In-
fraestrutura de Transportes (Dnit) e 
as empresas, principalmente quanto 
às obrigações trabalhistas exigidas. 

Na audiência pública, o deputado 
disse: “Gato escaldado tem medo de 
água fria, já que faz 15 anos que a du-
plicação da BR 101 vem causando tran-
stornos para os usuários e a popula-
ção em geral e com a greve já no início 
da construção da ponte, tomamos a 
iniciativa de chamar todos os atores 

para esclarecer o ocorrido”, explicou.
Edinho fez questão de destacar o tra-

balho que desenvolveu para o início das 
obras da ponte Anita Garibaldi, lembran-
do que na última reunião no Dnit sobre 
o assunto, questionou o diretor do órgão 
se ele tinha autonomia para mexer no 
projeto. Ele disse que não. Encerraram a 
reunião com elogios do deputado Edinho 
Bez à franqueza do diretor do Dnit, afir-
mando que o Fórum Parlamentar Catari-
nense iria ao ministro dos Transportes, 
Paulo Sérgio Passos e, se a resposta fosse 
negativa, iriam até à presidente Dilma.

“Fomos surpreendidos quando o
ministro disse que já havia ido, junta-
mente com o diretor do Dnit,  falar com 
a presidente Dilma relatando o fato 
e que ela imediatamente autorizou o 
Ministério dos Transportes a não mexer 
no projeto original. Nessa mesma oca-
sião a presidente Dilma disse que iria 
pessoalmente a Laguna para a assinatura 
da Ordem de Serviço, o que efetivamente 
ocorreu, e foi um ato decisivo para o inicio 
da construção da ponte em Laguna-SC  e 
contribuiu, efetivamente, para se elimi-
nar um grande gargalo, que atingia dire-
tamente toda a população do sul do es-

tado catarinense”, ressaltou Edinho Bez.
Para o presidente do Sindicato dos 

Trabalhadores da Construção Pesada 
de Santa Catarina (Sintrapav-SC), Ar-
naldo Camargo de Freitas, as reivindi-
cações foram por melhores salários, 
além de horas extras equivalentes ao 
tempo de trabalho. Dos 1026 operários 
que trabalham na obra da ponte, cerca 
de 500 trabalhadores são formados por 
migrantes e isto tem se tornado um 
problema para as relações de trabalho. 

“A paralisação foi motivada, princi-
palmente, por melhoria nos alojamen-
tos, alimentação e regulamentação de 
visitação aos familiares. Os operários 
negociaram os pedidos e foram aten-
didos. Os trabalhadores negociaram 
e aceitaram a proposta do consórcio 
Camargo Corrêa-Artepa, de 30% de 
abono em parcelas e aumento do vale-
alimentação”, explicou Arnaldo Camargo. 

Para o diretor-geral do Departa-
mento Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (Dnit), general Jorge Ernesto 
Fraxe, a fiscalização do Tribunal de Contas 
da União (TCU) e daquele órgão, deve con-
tribuir para que se evitem novas greves, 
uma vez que o conflito sempre existirá.

Acompanhe a atuação da Comissão no site: www.camara.leg.br/comissoes/fiscalizacaoecontrole
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Instalada Subcomissão da Seca

A CFFC instalou, no dia 
03/04/2013, a Subcomissão 
Especial para Acompanha-
mento e Fiscalização dos Re-
cursos Federais Aplicados 
no Combate à Seca no Nor-
deste. Autor do requerimento 
de criação da Subcomissão, 
o deputado Hugo Motta 
(PMDB-PB) foi eleito presiden-
te e o deputado Mendonça 
Filho (DEM-PE), vice-presiden-
te.  A subcomissão terá prazo 

de funcionamento até o dia 5 
de agosto de 2013 e será re-
latada pelo deputado Carlos 
Brandão (PSDB-MA). Também 
comporão o colegiado, como 
titulares, os deputados Ademir 
Camilo (PSD-MG), Edio Lopes 
(PMDB-RR), Humberto Souto 
(PPS-MG) e Wellington Rober-
to (PR-PB), e como suplentes 
os deputados Carlos Magno 
(PP-RO), Giroto (PMDB-MS) 
e Pedro Eugênio (PT-PE).

Concursados da AGU

A CFFC recebeu a visita 
de uma comissão de repre-
sentantes de concursados 
da Controladoria Geral da 
União (CGU), que relata-
ram ao presidente Edinho 
Bez a necessidade do órgão 
chamar todos os aprova-
dos no último concurso.

Por entender a im-
portância da CGU, Edinho 
Bez enviou oficio ao minis-

tro Jorge Hage, solicitando 
que todos os aprovados 
no úlitmo concurso sejam 
chamados, argumentando 
que é de total interesse da 
CFFC o fortalecimento e o 
contínuo crescimento da 
capacidade operacional da 
instituição, para que cum-
pra a sua missão, também, 
de ordem constitucional.

Colegiado da CFFC comemora bom desempenho 
O primeiro vice-presidente 

da CFFC, deputado Alexan-
dre Santos (PMDB-RJ) cum-
primenta o presidente Edinho 
Bez (PMDB-SC) pelo sucesso 
das  três primeiras reuniões 
da Comissão de Fiscalização Fi-
nanceira e Controle nas quais 
foram aprovados cerca de 20 

requerimentos e 3 Propostas 
de Fiscalização e Controle. Al-
exandre Santos destacou que 
o ritmo que vem sendo dado 
aos trabalhos da comissão 
atenderão os anseios da popu-
lação brasileira que há muito 
clama por transparência e 
controle na gestão pública.

Audiência Pública com Operadoras e Anatel
Já está agendada para o dia 09 de Abril, as 10:30 horas, 

no Plenário 09 das comissões, uma reunião de audiên-
cia pública com a Anatel , as operadoras de telefonia  e o 
Tribunal de Contas da União (TCU), para debater a quali-
dade dos sistemas de telefonia fixa e móvel do país. A 
Audiência Pública vai ser conjunta com a Comissão de Inte-
gração Nacional, Desenvolvimento Regional e Amazônia. 

Os apagões levam transtornos ao Rio de Janeiro
A CFFC também aprovou 

o Requerimento nº 415, de 
autoria do Deputado Edson 
Santos (PT/RJ) solicitando 
uma audiência pública com 
a Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (ANEEL) e  a Light  
para discutir os graves pro-
blemas que vêm obstruindo 
o fornecimento de energia 
elétrica no Estado do Rio de 
Janeiro e região metropoli-
tana da capital fluminense.

Segundo Edson Santos, no  
ano passado, a empresa Light 
S.A, distribuidora de energia 
elétrica em 31 municípios 
do Estado do Rio de janeiro, 
acumulou mais de R$ 28 mi-
lhões de gastos com ressarci-

mentos aos consumidores por 
danos materiais decorrentes 
de vários apagões. A proposta 
foi acrescida da sugestão do 
deputado Alexandre Santos 
(PMDB-RJ) pedindo a inclusão 
da empresa Ampla Energia e 
Serviços S.A, para comparecer 
à audiência com a Light. A re-
união está sendo agendada 
para o final do mês de abril.



3

Ministro da Saúde reconhece que faltam médicos no país
O ministro da Saúde, Alexandre 

Padilha, participou de audiência pública 
na Câmara dos Deputados nesta quar-
ta-feira (3), convidado pela Comissão 
de Fiscalização Financeira e Controle 
(CFFC), presidida pelo deputado Edinho 
Bez (PMDB/SC). Na reunião o ministro 
fez uma prestação de contas das ações 
da sua pasta e ouviu dos parlamentares 
as preocupações com o financiamento 
da saúde, aumento de casos de dengue 
em 2013 e planos de saúde. Esta audiên-
cia pública foi promovida também pelas 
Comissões de Seguridade Social e Famí-
lia e Comissão de Defesa do Consumidor. 

“Não é verdade que não faltam médi-
cos no Brasil”, disse. “O Brasil tem uma 
quantidade que está aquém de outros 
sistemas nacionais públicos”, ressaltou o 
ministro. Segundo ele, 25,9% dos médi-
cos que atendem à população norte-
americana, por exemplo, não são forma-
dos nos Estados Unidos. Na Inglaterra, o 
índice chega a 37%; na Austrália, 22,8%; 
no Canadá, 17,9%; e no Brasil, 1,8%.

Para o deputado Edinho Bez (PMDB/
SC), a falta de médicos é realmente muito 
preocupante: “No nosso estado de Santa 
Catarina, entre os municípios pequenos, 
boa parte não sabem mais o que fazer. 
Oferecem salários muito bons, em torno 
de R$ 12 a 25 mil e não conseguem atrair 
profissionais médicos para atender a po-
pulação. O MEC e o Ministério da Saúde 
têm que estimular mais jovens a abraça-
rem a carreira. O Brasil deve promover 
condições de regularização de diploma dos 
estudantes que foram estudar fora. Temos 
que oferecer condições para que médicos 
estrangeiros possam trabalhar no país”.

O ministro Padilha então defendeu 
medidas anunciadas pela pasta, em par-

ceria com o Ministério da Educação, 
que incluem o estímulo à entrada, no 
sistema de saúde brasileiro, de médicos 
com formação no exterior e a abertura 
de vagas de cursos de medicina em lo-
cais onde haja carência de profissionais.

 “Dizer que esse debate pode signifi-
car uma queda de qualidade não é com-
patível com o que acontece em outros 
países do mundo. Se queremos oferecer 
saúde pública universal gratuita, temos 
que ampliar o patamar de médicos e 
aumentar vagas”, afirmou o ministro. 

Aumento de ocorrência da dengue 
no Brasil 

O ministro da Saúde, Alexandre Padi-
lha, admitiu que, em 2013, o número de 
casos de dengue deve alcançar o mesmo 
patamar de 2010, quando foram registra-
dos 580 mil casos. O registro da doença no 
Brasil voltou a crescer depois de dois anos 
de queda (2011 e 2012). A diferença, se-
gundo o ministro, é que, há três anos, ha-

via apenas dois tipos de vírus e agora são 
quatro. Padilha também afirmou que, em 
muitos casos, a troca de comando nas pre-
feituras em janeiro foi responsável pela 
paralisação das ações de combate à den-
gue, o que teria contribuído para o aumen-
to do número de doentes. Até agora, os es-
tados que registraram o maior número de 
casos são Minas Gerais, São Paulo e Goiás.

De acordo com o deputado Vanderlei 
Macris, o ministério tem divulgado balan-
ços positivos sobre casos de dengue em 
2013, mas, o parlamentar alertou que os 
casos de dengue no Brasil aumentaram 
drasticamente. “As ocorrências quase 
triplicaram no início de 2013. Cinco esta-
dos estão com epidemia da doença e as 
regiões Norte e Nordeste estão em aten-
ção máxima. Enquanto isso, o ministério 
divulga a redução de mortes por dengue. 
Dados da imprensa destacam que, em 
comparação ao mesmo período do ano 
passado, o número de registros de den-
gue aumentaram de 70 mil casos para 200 
mil casos”, considera Vanderlei Macris.

Vistoria  em ponte demonstra que consórcio cumpre os acordos trabalhistas
A vistoria feita na obra da ponte 

Anita Garibaldi, em Laguna (SC), coor-
denada pelo presidente da Comissão 
de Fiscalização Financeira e Controle, 
deputado Edinho Bez (PMDB/SC), apon-
tou que o consórcio responsável está 
cumprindo com as exigências técnicas 
e trabalhistas referentes à construção.

Edinho, que foi recebido pelos re-
presentantes do consórcio Camargo 
Corrêa-Artepa/M.Martins/Constru-
base, disse ter ficado surpreendido com 
o que viu no local. “A infraestrutura em-
pregada neste projeto e o tratamento 
dispensado aos colaboradores me im-
pressionaram. Saio daqui com a certeza 
que não haverão mais paralisações, pois 
ambas as partes estão cumprindo o que 
foi acordado em assembleia,” ressaltou.

Informado de que o prazo contratu-
al para encerrar a obra é maio de 2015, 
Edinho Bez perguntou se há alguma 
possibilidade de ser finalizada antes. 
“A presidente Dilma Rousseff deter-
minou ao Ministério dos Transportes 
que acelere a conclusão da construção 

na BR-101. As obras de duplicação des
ta rodovia vêm causando transtornos à 
população há mais de 12 anos”, afirmou. 

A vistoria também contou com a par-
ticipação de vereadores e prefeitos das 

cidades de Laguna e Pescaria Brava, 
além de técnicos do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de Trans-
portes (DNIT) e os representantes 
do consórcio responsável pela obra. 
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Policiais Ferroviários Federais

Atendendo ao Requerimento do depu-
tado Ademir Camilo (PSD/MG), a Comissão 
de Fiscalização Financeira e Controle pro-
move audiência pública no dia 10 de abril 
de 2013, às 11 horas no Plenário 09, sobre 
a Portaria Interministerial n° 3252/2012, 
com a participação da  secretária execu-
tiva do Ministério da Justiça,  Dra. Már-
cia Pelegrini; o presidente da Compa-
nhia Brasileira de Trens Urbanos (CBT),  Dr. 
Francisco Colombo; o superintendente da 
Companhia Brasileira de Trens Urbanos 

de Minas Gerais (CBTU/MG), Sr. Jorge An-
tonio Azevedo Vieira; o Supe-rintendente 
da Companhia Brasileira de Trens Urba-
nos de Pernambuco (CBTU/PE), Sr. José 
Marques; os senadores Lindbergh Farias, 
Paulo Paim e Benedito de Lira. Além do 
Procurador da República em Pernambu-
co, Dr. Marco Antonio da Silva Costa; e o 
coordenador da Comissão Nacional dos 
Representantes da Polícia Ferroviária Fe-
deral Dr. Antonio Francisco Leão de Decco.

Segundo Ademir Camilo, a proposta 
tem por objetivo estruturar e transferir os 
policiais ferroviários para o Departamento 
de Polícia Ferroviária Federal, conforme 
determina a Lei n° 12462/2011 e a Porta-
ria Interministerial n° 3252/2012, fazendo 
justiça a uma classe por décadas humi-
lhada. Para ele, urge a necessidade das 
autoridades prestarem informações sobre 
esse tema de grande relevância nacional.

Empresas aéreas devem explicar
altos preços de passagens

Na reunião ordinária da quarta-feira 
(27/03), a Comissão de Fiscalização Fi-
nanceira e Controle, aprovou requeri-
mentos de autorias dos deputados João 
Pizzolatti (PP/SC) e Edio Lopes (PMDB/
RR), que convidam a Agência Nacional 
de Aviação Civil (Anac) e os diretores-
presidentes das empresas aéreas que 
operam no Brasil, a participar de audiên-
cia pública com a finalidade de explicar 
e esclarecer sobre os altos preços cobra-

dos em bilhetes, multas abusivas por re-
marcações ou reembolsos de passagens.

Segundo o deputado Edio Lopes, o 
que está acontecendo no país é um abuso 
com o consumidor das duas principais em-
presas aéreas, e que o cidadão brasileiro 
não aguenta mais essa situação, principal-
mente entre as cidades que não tem mui-
tas disponibilidades de destinos por parte 
das empresas. “É uma situação de absolu-
to desprezo com o direito do consumidor, 
que é obrigado a depender da empresas 
para resolver problemas em outros luga-
res.  A exemplo, um bilhete de Boa Vista 
(RR) para Brasília custar quase R$ 9 mil 
reais, imagine um cidadão que tenha que 
resolver algo em tribunais em Brasília, onde 
os prazos   são curtos”,  desabafou   o   deputado.

Para o deputado João Pizzolatti (PP/SC) 
fica mais barato viajar para qualquer parte 
do mundo que se deslocar dentro do Brasil.

Aprovação em exames do Enem
Foi  aprovado Requerimento nº 

419/13, de autoria do deputado Men-
donça Filho (DEM/PE), que solicita infor-
mações ao ministro de Estado da Edu-
cação, Aloizio Mercadante, acerca dos 
critérios utilizados na correção das pro-
vas de redações do Enem, elaboradas e 
aplicadas sob a responsabilidade do MEC.

CFFC recebe pedido para 
fiscalizar a Pesca

O deputado  Édio Lopes (PMDB-RR,) foi  
indicado relator da Proposta de Fisca-
lização e Controle nº 70/2012, de auto-
ria do deputado Rubens Bueno (PPS-PR), 
que pede para que, em conjunto com o 
TCU, a CFFC investigue denúncias de ir-
regularidades em contratos, convênios 
ou instrumentos congêneres entre o 
Ministério da Pesca e Aquicultura e di-
versas ONGs, no período de 2007 a 2012.

Aprovada visita à BR 226, 
no Maranhão

O plenário da Comissão aprovou o requeri-
mento nº 417/2013, do deputado Carlos 
Brandão (PSDB/MA), solicitando a designa-
ção de um técnico do Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura de Transporte (Dnit), 
para a realização de uma visita, in loco, à 
BR 226, no trecho de 100 km, sem pavi-
mentação, que liga o município de Timon e 
Presidente Dutra, no Estado do Maranhão.

O objetivo da visita é colher informa-
ções sobre as atuais condições desse tre-
cho, visando ações desta Comissão junto 
ao Ministério dos Transportes e do Dnit 
para sua imediata pavimentação. Segundo 
Brandão a rodovia faz a ligação do Nor-
deste com o Centro-Oeste do país, sendo 
de grande importância para o estado, já 
que é a principal via de escoamento da 
produção agrícola e de cargas da região.

A visita técnica do Dnit está sendo 
agendada para o mês de maio de 2013.


